

# Exigen cambio de actitud hacia "tiranía de Castro"

Nueva York, agosto 28 (AP). Una de las principales resoluciones adoptadas por el Segundo Congreso de la organización "Cuba Independiente y Democrática" efectuado en Miami el pasado fin de semana, exige a la Internacional Socialista que revise su posición frente al gobierno del presidente cubano Fidel Castro, dijo hoy el coordinador del movimiento Huber Matos Araluze.

Matos indicó, que una petición al respecto, presentada por la representante de la Social Democracia norteamericana, Fanny Simmon a la reunión de la Internacional Socialista en noviembre del año pasado en Madrid, no había surtido efecto.

La resolución dice, que la Internacional Socialista debe cambiar su posición respecto a la "tiranía de Fidel Castro y la injerencia Castro-soviética en América Lati-

na, como en los casos de El Salvador y Nicaragua", según un comunicado emitido al final del congreso efectuado del 21 al 23 de agosto en Miami.

"Saludamos y apoyamos resueltamente a todas las democracias de América Latina y nos solidarizamos con la lucha que mantienen los pueblos oprimidos por la Unión Soviética en la búsqueda de su libertad.

"La libertad y la dignidad humana son opciones permanentes en los pueblos del Continente Americano", dice el comunicado.

Matos Araluze, hijo del secretario general de "Cuba Independiente y Democrática" el ex combatiente de la Sierra Maestra Huber Matos, dijo a The Associated

— Pasa a la página 46 —

## Inexplicable es causa avería en "Voyager II"

Pasadena, agosto 28 (Latin-Reuters). Los ingenieros espaciales dijeron que probablemente pasarán varios días antes que se conozcan las causas de la trabazón de la montura móvil de la cámara de la sonda interplanetaria "Voyager II", que ha hecho perder las esperanzas de que obtenga hoy nuevas fotografías del planeta Saturno.

"Todavía no sabemos

qué es lo que causó el problema. Efectuaremos un montón de ensayos en los próximos días", dijo el gerente del proyecto Voyager, Dr. Esker Davis, en el centro de control del laboratorio de propulsión a reacción en Pasadena.

Señaló Davis, que la montura o plataforma se ha movido dos veces desde que se atascó el martes a la noche, cuando "Voyager II" se encontraba en el

— Pasa a la página 19 —

## E.U. advierte a Corea sobre ataques a aviones

Washington, agosto 28 (Latin-Reuters). Los Estados Unidos han convertido a Corea del Norte, que no deben disparar más cohetes contra aviones de reconocimiento estadounidense en el espacio aéreo internacional, vuelos que habrán de proseguir.

El Departamento de Estado dijo anoche, que el disparo de un cohete norecoreano de tierra a aire contra un aparato estadounidense SR-71 el miércoles, constituyó un "acto de licencia que constituye una violación del derecho internacional, del acuerdo de armisticio coreano y de

las normas aceptadas de comportamiento internacional.

El vocero del Departamento, Dean Fischer, indicó que Washington ha pedido a China y la Unión Soviética, que informen al gobierno norecoreano que considera al asunto como un "incidente grave".

### Prosiguen vuelos

Señaló que los Estados Unidos "tienen intención de proseguir esos vuelos de rutina y tomar los pasos que fuesen necesarios para garantizar la futura

— Pasa a la página 46 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALEN DE CORTE FEDERAL. Washington, agosto 28 (AP). John W. Hinckley y su esposa, salen de la Corte Federal de Washington, donde se acusó a su hijo, John Hinckley Jr., de tratar de asesinar al presidente Ronald Reagan. El acusado se declaró inocente.

## Inocente declaró el que disparó a Reagan

Washington, 28 agosto (AP). John W. Hinckley se declaró hoy inocente de los cargos de haber disparado contra el presidente Ronald Reagan y otras tres personas y su abogado dijo que siquiátras de la defensa consideran que el joven de 26 años, es competente para ser sometido a juicio.

Con voz firme Hinckley respondió "inocente" luego de darse lectura a los 13 cargos en su contra que escuchó ante el juez de Distrito Barrington D.

Parker, cinco de los cuales conllevan una sentencia máxima de prisión perpetua.

El juez Parker dictaminó que Hinckley, es competente para participar en su enjuiciamiento, pero aún no lo hizo respecto a su competencia para ser sometido a juicio.

El abogado del acusado, Vincent J. Fuller, dijo al juez en respuesta a una pregunta, que "en mi opinión y en la opinión de (los siquiátras por la defensa)

— Pasa a la página 19 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPIA AL SERVICIO DE RUSIA. Wichita, E.U., agosto 28 (AP). El teniente Christopher Cooke, de 26 años de edad, originario de Richmond, Virginia, lleva su maleta en su viaje a Maryland, donde será juzgado por revelar información militar a Rusia.

## Los cubanos exiliados invadirán base naval

Miami, Florida, 28 agosto (AP). Dieciséis integrantes de un grupo de exiliados cubanos anticomunistas, abandonó su misión de invadir pacíficamente la Base Naval norteamericana en la Bahía de Guantánamo, en Cuba, pero un vocero de la expedición expresó que la operación será completada.

Wilfredo Navarro, portavoz del grupo "Cubanos Unidos" y jefe de la operación, dijo que los 16 hombres la abandonaron porque estaban fatigados o heridos, como resultado de una explosión que destruyó su lancha camaronera, de 22 metros de eslora.

Funcionarios del Servicio de Guardacostas dije-

ron que la nave "Franklin and Ian", no resultó destruida por una explosión, sino que encalló en un arrecife. De todos modos, la tripulación y pasajeros quedaron varados en la pequeña isla británica de Providenciales.

La policía de la isla indicó que los 16 cubanos abordaron un avión LDC-3 de regreso a Miami, porque estaban cansados de la misión. En la isla quedaron 41 hombres del grupo.

Navarro dijo que esos hombres se unirán hoy a voluntarios a bordo de la nave "Captain Jack" que se reunirá con otras embarcaciones que eventualmente completarán el viaje a Cuba.

## ONU debate agresión de Angola a Sudáfrica

Naciones Unidas, agosto 28 (Latin-Reuters). Los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU, debatirán públicamente hoy, los cargos de agresión de Angola contra Sudáfrica.

En una carta al secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, el presidente de Angola, José Eduardo Dos Santos dijo que entre tres y cuatro brigadas del Ejército sudafricano, con el apoyo de aviones y helicópteros, han penetrado más de 100 kilómetros en Angola, desde bases situadas en Namibia (África Sudoccidental).

Sudáfrica dijo que el operativo iniciado el lunes, tiene como blanco a los guerrilleros de la Organización Popular de África Sudoccidental (SWAPO) que están librando una guerra selvática, desde guardias en Angola, contra la continuada presencia sudafricana en Namibia.

La misión sudafricana en la organización mundial, hizo circular anoche el texto de un mensaje del

ministro de Relaciones Exteriores Roelof (Pik) Botha, que invita a todos los miembros del Consejo a visitar Namibia.

Sudáfrica rige los destinos del extenso territorio, según un mandato de la ex Liga de las Naciones que la Asamblea General de la ONU revocó en 1966.

Todo hace suponer, que la invitación será ignorada o rechazada sobre la base de que, según la ONU, Sudáfrica ocupa ilegalmente el territorio.

### "Cortina de humo"

Un destacado miembro occidental del Consejo calificó la decisión sudafricana como una "cortina de humo".

Waldheim quien interrumpió sus vacaciones en Austria, su país de origen retornó ayer a Nueva York y de inmediato mantuvo una entrevista privada con el representante angoleño Elisio de Figueiredo, lo mismo que con el presidente del Consejo Jorge Illueca, de Panamá y otros miembros del mismo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MEDICOS HUELGUISTAS. Lima, agosto 28 (AP). Un grupo de médicos peruanos exhiben carteles alusivos a la huelga de hambre que iniciaron el martes en la noche. En la foto apare-

cen frente a la Catedral de Lima, donde la policía los dispersó lanzándoles agua. El total de médicos en huelga es de 8 mil cuatrocientos, y piden mayor sueldo.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 21)